

la section ou mieux à l'arrachement des membres dans l'article, nous fait voir manifestement que c'est la même plume qui a écrit, la même pensée qui a inspiré le traité des *hémorrhoides*, celui des *articulations*, et le *mochliquc*.

En résumé, les témoignages des auteurs anciens qui font autorité sur ces matières, l'étude même du contexte, tout enfin s'accorde à en confirmer l'authenticité ; et, si jusqu'à ce jour on n'a point été autorisé à l'affirmer sans réserve, aujourd'hui nous sommes en droit de dire hautement comme Foës, et avec plus de vérité encore : « At verô hunc libellum *genuinum* est Hippocratis magni foetum, res ipsa et tractationis connexio clamât, ut et Galeni et Erotiani ex eo petita testimonia fidem faciunt (Foës, p. 891).

; *La fin au prochain numéro j.*